
Bloque Espiritual No. 30 

En Pos de las Almas 
de los Perdidos y Moribundos 

 

Proverbios 11:30, “El fruto del justo es árbol de vida; y el que 
gana almas es sabio.” 

 

Este no es nuestro hogar, sólo estamos morando aquí tratando de 
sacar a otros ciudadanos de la oscuridad. Y vamos a una ciudad, quizás 
celebramos una campaña a nivel de toda la ciudad, trabajando duro por 
una semana o diez días, por un alma preciosa allá afuera; una, sólo 
una sentada allá afuera. 

Uds. pudieran decir: “La reunión fue un gran éxito, cinco mil 
vinieron al altar”; quizás no haya ni uno de ellos salvo, ni uno de ellos. 
¿Ven? Uds. pudieran pensar allí: “Solamente dos personas vinieron al 
altar”; pero uno de ellos podría ser una joya. Nosotros sólo estamos 
pescando con red en el arroyo. Dios escoge el pez, Él sabe cuál es pez 
y cuál no es (Mat. 13:47-50). 

Así que, ¿ven?, sólo estamos predicando. Y recuerden Uds. están 
haciendo lo mismo en este Tabernáculo. Pero siempre recuerden esto: 
“Mis ovejas conocen Mi Voz.” (Juan 10:26-28). Y la Voz de Dios es 
Su Palabra. [1] 

Y he venido para poner mi parte, mi ministerio, para hacer (todo lo 
que podamos) que esta reunión sea un éxito. No un éxito porque sea 
nuestra reunión, sino un éxito en que la gente encuentre a Jesucristo. 
Ese es el éxito. En una reunión, no importa cuánto alabemos a Dios, 
cuántas cosas grandiosas lo veamos a Él hacer, cuántas veces Él nos 
hable en el Espíritu, y demás cosas; a menos que se logre algo, ¡algunas 
almas traídas al Reino! (Juan 3:5). [2] 

La sanidad es algo para atraer la atención de las personas. 
Cualquiera donará a un servicio de sanidad. Ellos donarán a un festival 
de música. Pero cuando se trata de una pobre alma perdida, ellos no 
tienen nada que ver con eso. ¿Ven?, ¿verdad que es muy cierto? 
Nosotros tenemos todo… A una pobre alma perdida, no quieren tener 
nada que ver con eso. Ellos dejan que ande a tientas allá en cualquier 
cosa. Dicen: “Bueno, está bien, él pertenece a la iglesia. Eso no afectará 
nada.” [3] 



Pero, ¿Qué si salvó un alma? ¿Y que, si yo tuviera, aquí esta noche, 
cien billones de dólares aquí? Y ¿qué podría hacer con cien billones de 
dólares? Los misioneros que podríamos enviar al mundo, y... 
probablemente ganar millones de almas. No lo sé. 

Pero si yo tuviera cien billones de dólares de este lado y un pequeño 
botón de aquel otro lado. Yo podría presionar ese pequeño botón y 
perder cien millones de dólares, o no presiono el botón y quedármelos. 
Pero si presiono el botón, mi amado padre, quién ya pasó más allá del 
velo, podría caminar por este pasillo, y yo podría sentarme aquí y hablar 
con él diez minutos. Yo daría los cien mil millones con toda libertad y 
sin cuestionamientos por hablar con mi papá una vez más. 

¿Dónde está el valor? ¿Qué es? Yo creo que, si puedo salvar un 
alma, un niño de color, o quién sea, mientras haya Eternidad, y la 
Luz y Estrella de Dios brille en la Gloria, mi nombre estará 
asociado con la salvación de esa alma (Daniel 12:3). [4] 

Pero permítanme decirles algo, nosotros no tenemos ese dinero, Ud. 
es una persona pobre, todos lo somos. Correcto. Siendo ministros 
vivimos de las ofrendas del pueblo. Pero hermanos, sea un negro de 
África como de esta estatura o una prostituta de la calle de Louisville, 
cuando un alma es salvada y esa estrella esté brillando allá en la 
Eternidad, nuestro nombre estará envuelto en ella. Allí está su 
valor. No es cuanto Ud. tenga o cuanto desee sino cuanto puede hacer 
para salvar almas para Cristo. 

Nuestro dinero se acabará. Pero, hermano, si yo gano un alma para 
Cristo, mientras haya Eternidad la Gloria de Dios reposará en esa alma. 
Entonces, ¿qué es el valor? ¿De qué sirve cuando la lucha final está en 
su garganta y el doctor ve que el pulso se le acaba? ¿De qué sirve todo 
el dinero y toda la popularidad? ¿De qué sirve que la gente le dé 
palmaditas en la espalda y Ud. se convierta en una gran persona? De 
nada, eso se desvanece y se queda aquí en la tierra. 

Pero si hay un alma que es salva, Ud. verá su nombre envuelto 
en ella mientras la Estrella de la Mañana resplandezca en el Cielo. 
Así que hermanos vamos a salvar almas (Prov. 11:30). 

Todos, Uds. amas de casa no tienen que ser predicadoras, pero 
pueden hacer algo para la gloria de Dios. Recuerde que las cosas 
Eternas son las que duran por siempre y eso es salvar almas. Permita 



Ud. que eso sea lo primero de toda su obra, sus ideas y sus motivos 
(Mat. 6:33). 

Ayer sostenía la mano de una madre, la abrazaba, y su quijada 
temblaba; su hijo estaba allí muriéndose y ella me dijo: “Billy, he 
deseado tanto que vuelvas al tabernáculo.” 

Le dije: “Hermana Ferguson, me gustaría hacerlo. Yo dije: “Pero, 
fíjese hermana, aquí en el Tabernáculo podría salvar cincuenta almas 
en un año y eso sería una buena cosecha para un año, pero puedo salvar 
a cien mil en otra parte.” ¿Ven? Cuando yo llegue a la Gloria no quiero 
que... Dios me salvó, Él lo hizo y eso está arreglado; pero la cosa es que 
cuando yo llegue allá. quiero mirar a mi alrededor y ver las estrellas 
resplandeciendo (Daniel 12:2-3). Amén. Quiero ver algo hecho. 

Si yo hubiera muerto siendo un gran hombre como el presidente 
Lincoln o alguien así, levantarían un gran memorial, pero mi día ya no 
sería más. Pero si un alma es salva, allá en la Gloria su nombre 
estará envuelto en ella mientras haya Eternidad. [5] 

Ahora noten, Dios dándose a conocer. No, no debemos hacer 
convertidos al Cristianismo por medio de un gobierno, sino a través 
de la revelación; el Cristo en Ud., como Dios estuvo en Cristo (Col. 
1:26-28). ¡Cómo Dios estuvo en Cristo, Cristo en Ud.! Cuando, lo que 
Dios hizo en Cristo, ¡Cristo hace eso en Ud.! ¡Las señales que Dios 
hizo en Cristo, Cristo lo hace igual en Ud.! ¡Oh!, ¿no es hermoso? ¡Oh! 
¡Oh, hermano! ¡Me gusta eso! 

Jesús dijo: “En aquel día”, ése es este día. “En aquel día”, cuando 
esta revelación sea conocida, “vosotros conoceréis que Yo estoy en el 
Padre, y el Padre en Mí; Yo en vosotros, y vosotros en Mí.” Cuando 
la revelación sea hecha manifiesta, “en aquel día, vosotros 
conoceréis que Yo y el Padre somos Uno; Yo estoy en el Padre y el 
Padre en Mí.” (Juan 14:19-20). Entonces cuando venga la 
revelación, entonces es: “Yo en vosotros, y vosotros en Mí.” Allí lo 
tienen. ¿Para qué? Para traerlo de nuevo. Nosotros tenemos que serlo. 
[6] 

Ese es el propósito por el cual fue dado el Espíritu Santo; es el 
Padre viniendo de nuevo; es Dios el Padre morando y cumpliendo 
en Ud. Sus designios para consumar Su plan de redención; es Dios 
obrando a través de Ud., haciéndolo un colaborador Suyo, dándole 



un lugar y una parte para compartir con sus hermanos y hermanas 
caídos y perdidos al darles de Su Espíritu y de Su amor, tal como lo 
hizo Él en el jardín del Edén cuando dijo: “Adám, Adám, ¿en dónde 
estás tú?” Eso es lo que el Espíritu Santo hace con un hombre o una 
mujer. Cuando Él llega al corazón, y toma Su asiento allí, despierta en 
él hambre y sed por las almas perdidas (Rom. 8:26-27). Esto es lo 
que sucede con las reuniones hoy. No hay un toque suficiente del 
Espíritu en ellos. No se va en busca de las almas perdidas y de los 
que mueren. Hacen más por tener un nombre, una iglesia, un edificio 
o una denominación en vez de tener un plan para ganar almas. ¡Cuán 
triste es! Pudiéramos quedarnos con este tema por mucho tiempo. [7] 

Predicadores, un ministro, ¿por qué no tenemos cargas por almas 
perdidas? Yo creo que es una falta del avivamiento. Yo creo que todavía 
deberíamos tratar de orar a Dios que nos dé pasión por las almas 
perdidas hasta que Jesús venga. [8] 

No me importa si un hermano se descarría, no importa qué haga él, 
Uds. irán en su busca (II Tim. 2:24-26). 

No hace mucho yo fui en busca de un hermano, se había descarriado. 
Un joven me dijo, dijo: “Deje que ese bribón se vaya. Déjelo en paz”. 
Yo dije: “Si yo alguna vez llegara a un punto en que mi corazón no va 
con mi hermano, entonces es tiempo que yo vaya al altar, porque yo he 
caído de la gracia”. Yo dije: “Yo iré mientras él tenga aliento en su 
cuerpo, y yo lo alcanzaré en algún momento.” Sí, señor. Y yo lo 
alcancé, aleluya, lo traje de nuevo. Sí, señor. Él está ahora a salvo en 
el redil. Sí, señor. Él se hubiera descarriado con toda seguridad (I Juan 
5:16). [9] 

Oh Cristiano, ¡qué oportunidad tenemos! Tenemos oportunidades 
que San Pablo nunca soñó tener. Tenemos oportunidades que Enoc, y 
Elías, y todos ellos nunca tuvieron, las oportunidades que tenemos 
ahora. 

Y hay una ovejita allá en alguna parte, y Él no estará satisfecho hasta 
que ésa entre al redil. Con la ayuda de Dios, y por una visión, y ASI 
DICE EL SEÑOR, voy a regresar a ultramar. Esa última oveja quizás 
pudiera ser aún una negra de allá, yo no sé, en donde ellos piensan que 
ni siquiera tienen un alma, pero Dios sabe que no es así. Yo voy a 



buscar hasta el último día de mi vida para encontrar a ésa, en 
dondequiera que ella esté (Lucas 15:3-7). [10] 

Muchos de Uds. aquí, hombres de Dios, un llamamiento en sus vidas, 
Uds. pueden estar haciendo algo. No se queden sentados. Hagamos 
algo. Si Ud. sólo logra que un alma se salve, logre eso, cada uno de 
nosotros. [11] 

Así están haciendo, los Cristianos en vez de humillarse y vaciarse 
para que haya más lugar para Dios (Juan 8:37), más bien están 
edificándose más en conocimientos manufacturados o alguna 
enseñanza técnica de las escuelas o alguna otra cosa que los está 
llevando aún más lejos de Dios que como estaban cuando comenzaron. 

Así es como estaba pensando cuando hablaba de los llamamientos 
artificiales al altar. Ud. lo trae de esa manera y para la próxima vez 
es diez veces más duro para hacer que vuelva. ¡Déjelo quieto que 
escuche hasta que Dios haga algo en él (Juan 6:44), luego que venga 
a confesarlo y que se levante, clamando en el Nombre del Señor! (Rom. 
10:12-13). Correcto. [12] 

Cuando podemos pensar de los días que han pasado, en la edad de 
los Metodistas, cuando ellos oraban toda la noche, y lloraban con 
lágrimas amargas por los perdidos, y no tenían paz. Y en esta noche, 
parece que podemos vestir bien, y sentarnos y escuchar, e irnos a casa 
indiferentes. ¡Oh, Señor!, conmueve nuestros corazones en esta noche; 
pon un celo en nosotros por las almas perdidas. Que los ministros y el 
laico, toda persona lleguen a ser parte del Reino y con un deseo ardiente 
a tal grado que escudriñemos las ciudades y en todas partes, y saquemos 
a los perdidos de los arroyos y los hagamos como antorchas para el 
Señor. Concédelo, Padre. [13] 

Así que estamos tratando de lograr que toda alma sea salva, de 
manera que Jesús pueda venir. Y Él no puede venir hasta que aquella 
última que tiene el nombre en el Libro de la Vida, que fue puesta allí 
antes de la fundación del mundo (Ef. 1:3-4); cuando ese nombre sea 
llamado, ése entonces será el último. Él vino para redimir, para traer 
de regreso. Redimir es “traer de regreso.” Y cuando Él traiga la 
última para dentro… Él está sentado a la diestra de Dios en esta noche, 
haciendo Su obra de Mediador (Rom. 8:34). Y cuando aquella última 



alma sea salva, que fue redimida, y vista, y conocida por Dios antes 
de la fundación del mundo (Ap. 13:8); cuando esa última alma sea 
salva, eso cierra el Libro. Entonces el Cordero sale y toma el Libro 
de la diestra de Aquel que está sentado en el Trono (Ap. 5:1-10). Él 
vendrá entonces, Él vendrá a la tierra. [14] 

Ahora, mírese a Ud. mismo. ¿En verdad, es Ud. un genuino Cristiano 
Bíblico, lleno del amor de Dios? (Rom. 5:5). Recuerde, la Biblia dice, 
en los últimos días cuando este tiempo llegue a su cumplimiento, Él 
dijo, “Un ángel marcando, fue a través de todas las iglesias, fue a través 
de todas las ciudades, y sello únicamente aquellos que gimieron y 
lloraron por la abominación que era hecha en la ciudad.” ¿Esto es 
verdad? Ezequiel 9, sabemos que es la Verdad. El Angel marcador salió 
y puso una marca en sus cabezas, frentes, y los selló, “Aquellos que 
gimieron y lloraron.” (Ez. 9:1-4). 

Después de eso vinieron los ángeles de muerte de los cuatro cabos de 
la tierra, lo cual viene pronto lo vemos viniendo, guerras 
desenvolviéndose que acabarán toda la tierra. No había nada que ellos 
pudieran tocar, excepto aquellos que tenían la marca (Ap. 7:1-8). 

¿Esta su corazón tan preocupado por los pecadores, y la manera 
que la iglesia y la gente se comportan, hasta que Ud. clama y llora 
por esto día y noche? Si no es así, yo tengo duda. Esto es la Escritura 
(Prov. 24:11-12). [15] 

Amor, amor, ámenle a Él. Vean lo que Él ha hecho por Uds. Es por 
amor. El amor produce la obediencia. El amor produce el noviazgo. El 
amor produce el matrimonio. Y para allá es que nos dirigimos, a La 
Cena de las Bodas del Cordero. Puedo oír a mi Salvador diciendo, 
que también Él me ama. ¡Y yo a Ti! 

Con todo su corazón, sienta Algo muy dulce entrando en Ud. Ese 
es el Espíritu Santo. 

Estoy ahora orando por Ud. y por mí mismo. Si he hecho algo mal, 
mis manos hacia Ti, Señor, significan que estoy arrepentido. Mis manos 
hacia Ti, Señor, significan que no quise hacerlo. Y Señor, sé que estoy 
muriendo. Yo tengo que partir de este mundo, en forma física, y quiero 
encontrarme contigo. Mis manos significan, acéptalo Señor. Lléname 
del Espíritu. Derrama sobre mí la Señal de Tu amor (I Juan 4:7, 11-
12, 16), el Espíritu Santo, el cual me hará vivir dulcemente, 



mansamente, haciéndome vivir la Vida que estaba en Cristo; para que 
así mi corazón se inquiete por otros (II Cor. 5:14-15), y que yo 
escasamente repose, de día o de noche, hasta no traer a todo el que 
yo pueda. Seré como los mensajeros a Jericó; iré a toda persona que 
pueda, y veré si puedo hacer que vengan bajo el pacto de Sangre (Josué 
2:15-19), bajo la Sangre del Cordero, para que ellos quizás reciban la 
Señal. [16] 

Que ninguno de los que están escuchando el Mensaje, que ninguno 
de ellos se pierda, desde el niño más pequeño, hasta la persona más 
anciana. Que sus deseos santos sean únicamente para Dios y Su 
Palabra. No sabemos a qué hora Él pueda aparecer o a qué hora nos 
pueda convocar a responder allá en el Juicio (Rom. 14:10-12; II Cor. 
5:10-11). No sabemos a qué hora, como decimos, Él decida tomar 
nuestra tarjeta del estante, diciendo: “Es tiempo de ir a casa. Tienes 
que ir.” Dios, ayúdanos a mantenernos puros. Concédelo, Señor. 

Que vivamos hasta la Venida del Señor, si es posible. Que hagamos 
todo lo que está a nuestro alcance con amor y entendimiento, 
entendiendo que Dios está escudriñando el mundo hoy mismo, 
encontrando cada oveja perdida. Que hablemos con ellos con 
oración oportuna de amor y la Palabra de Dios, que podamos 
encontrar ése último, para así podernos ir al Hogar y salir de este 
Edén de Satanás aquí, Señor. [17] 

Gran Autor de este Libro, “Es una Semilla” nos ha sido enseñado, “la 
que el sembrador sembró”, así nos ha dicho el Autor. Ahora, nos damos 
cuenta de que una semilla crecerá si se encuentra en el terreno 
apropiado. Entonces Padre, en esta mañana ¿sacarías todas las espinas, 
y los cardos, y la incredulidad, y los pensamientos escépticos de 
nuestros corazones? Para que la Palabra de Dios pueda crecer 
libremente, regada por el Espíritu en nuestros corazones, y así 
nosotros llegar a ser el pueblo de Dios. Concédelo Padre. Eso es de 
nuestro corazón. No sólo para nosotros que hemos reconocido esto, 
pero que puedan haber otros a través del país, cada uno con su 
corazón ardiendo con amor y ternura, saliendo para procurar 
ganar al hermano perdido, y a la hermana perdida. Concédelo hoy, 
Dios. Estamos mirando completamente hacia Ti, porque Tú eres 
nuestro Guía y nuestro Señor. Pedimos entonces que nos dirijas hoy 



en Tu Palabra, y nos concedas de Tus bendiciones. Por medio de Tu 
Gracia, y en Tu Nombre lo pedimos. Amén. [18] 

Pueda la iglesia ponerse de pie y ser una gran estación para salvar 
almas, un faro hasta que Jesucristo venga, es mi oración. Dios los 
bendiga. [19] 
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